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Às nove horas do dia 30 de maio do ano de dois mil e oito, no auditório do Mestrado da 4 
Faculdade de Agronomia na Universidade de Passo Fundo, reuniram-se em Sessão 5 
Ordinária, os membros do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo 6 
Fundo, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia 1- Homologação das entidades 7 
eleitas pelo Secretário Executivo do Conselho de Recursos Hídricos; 2- Eleição da 8 
diretoria; 3- Preenchimento das vagas remanescentes e homologação pela plenária; 4- 9 
Assuntos Gerais. Os membros titulares presentes foram: Claud Goellner da Universidade 10 
de Passo Fundo, Clóvis Oliboni Alves do Grupo Ecológico Guardiões da Vida, Ana Maria 11 
Prestes B. da Silveira, Alvarino Franco e Aide Teresinha Trémea da CORSAN, Maira 12 
Beatriz Silva Weirich do SINDIÁGUA, Denise Reggio da Prefeitura Municipal de Erechim, 13 
Antoninho Luiz Berton da Associação dos Engenheiros Agrônomos de Passo Fundo, Luiz 14 
Carlos Damian Souto da Escola Agrotécnica Federal de Sertão, Charles Balbinot da 15 
UPFTV, Evanisa Reginato Quevedo Melo do Rotary Club de Passo Fundo Planalto Médio, 16 
Paulo Fernando Cornélio do Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas, Alberi Paulo Ceolin 17 
do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Passo Fundo, Fernando Diniz Pompermaier da 18 
Prefeitura Municipal de Paulo Bento, Eni Webber Baseggio do Centro Cultural e de 19 
Assistência Social Ilso José Webber e Tânia Mara Veleda Zepka da 7� Coordenadoria 20 
Regional de Educação. Também se fizeram presentes os membros suplentes Mauro 21 
Jochelavicius do Sindicato Rural de Erechim, José Clair Balotin da CORSAN, Nalú 22 
Cordeiro de Melo da APAE, Sérgio Luiz de Souza da Tractebel Energia, Auceni Giaretta 23 
da EMATER/ASCAR, Roberto Serena Fontaneli da Universidade Estadual do Rio Grande 24 
do Sul, Jônia Celi e Josiel Fernando Griseli da Prefeitura Municipal de Ponte Preta, Maria 25 
Munareto da Prefeitura Municipal de Erechim, Ademir de Oliveira da ACISA de Nonoai e 26 
os representes da comunidade Eloy Pereira Vieira e José Humberto Quevedo Melo do 27 
Rotary Club de Passo Fundo Planalto Médio, Natália Winsch da Convidas, Eloi Roque 28 
Carvalho do gabinete do vereador Rui Lorenzato e Matheus Tizziani da Prefeitura 29 
Municipal de Nonoai. Os membros Celi Webber Mattei do Sindicato Rural de Passo Fundo 30 
e Marli Teresinha Siqueira de Oliveira da Secretaria de Estado da Saúde, justificaram 31 
suas ausências via e-mail, enquanto que os demais membros faltantes não o fizeram. O 32 
Presidente do Comitê, Claud Goellner saudou a todos, após leu a ordem do dia e colocou 33 
em apreciação as atas 22 e 23, as quais foram aprovadas. Dando início aos trabalhos, o 34 
presidente do Comitê alterou a ordem da pauta, iniciando pelo Item 4- Assuntos Gerais. O 35 
membro do Grupo Ecológico Guardiões da Vida, Carlos Eduardo Sander, fez uma 36 
apresentação do projeto do Canal Futura sobre a Maleta Ambiental, que foi entregue ao 37 
presidente do Comitê. O membro Clóvis salientou que os programas de educação 38 
ambiental são normalmente em horários com pouca audiência, principalmente pela falta. 39 
Colocou também a importância da divulgação de programas de educação ambiental, 40 
fazendo com que toda a sociedade discuta os problemas ambientais. O Presidente do 41 
Comitê ficou de convocar uma reunião com os Grupos Ecológicos para estabelecer um 42 
plano de ação para o uso da Maleta Ambiental, de modo que o Comitê seja um indutor do 43 
processo. O Secretário Executivo do Conselho de Recursos Hídricos, Dr. Paulo Paim 44 
elogiou a idéia da Maleta Ambiental e disse que o projeto é sensacional. Também propôs 45 
um desafio aos membros do Comitê, para que os mesmos se articulem para dar inicio ao 46 
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processo de enquadramento, ou seja, definir os usos futuros da água na bacia. O membro 47 
Alvarino Franco questionou se o Comitê não teria competência para vigiar a questão da 48 
perfuração de poços artesianos. O Dr. Paulo Paim explicou que o Comitê não possui 49 
atribuição para tal, e também não tem poder de policia para impedir que mais poços 50 
sejam perfurados. O que um Comitê pode e deve fazer é abrir espaço em suas reuniões 51 
para que assuntos como este entrem em debate entre os membros e a comunidade 52 
envolvida, para que desta forma sejam decididas e acordadas as melhores soluções para 53 
os problemas que envolvam a bacia, e, que depois deste entendimento as ações sejam 54 
encaminhadas para os órgãos competentes. Tânia Mara Veleda Zepka solicitou o auxilio 55 
do Comitê sobre uma atividade que ocorre a sete anos no município de Passo Fundo, 56 
intitulada “O Caminho das Águas”, sendo que a próxima edição será no dia 23 de 57 
setembro, na Praça da Mãe Preta, com inúmeras atividades sociais e culturais, 58 
salientando que o objetivo deste evento é trabalhar com os alunos a questão da 59 
preservação ambiental, em especial a preservação dos recursos hídricos. Passando para 60 
o processo de homologação das entidades eleitas, O Dr. Paulo Paim fez uma breve 61 
apresentação do procedimento de homologação de entidades eleitas e o processo de 62 
eleição de diretoria de um Comitê, e então, usando de suas atribuições de Secretário 63 
Executivo do CRH, empossou as entidades eleitas. Logo após, foi aberto espaço para a 64 
candidatura de chapas para a eleição da diretoria do Comitê. O atual presidente, 65 
professor Claud Goellner, e o vice-presidente, professor Luiz Carlos Damian Souto, 66 
lançaram suas candidaturas, justificando pelo trabalho realizado e também pelo apoio 67 
financeiro da Fundação Universidade de Passo Fundo, antes da aprovação do convênio. 68 
O professor Claud Goellner manifestou-se também quanto ao desejo da própria Instituição 69 
em manter-e como gestora do CBHPF. Na manifestação do vice-presidente Luis Carlos 70 
Damian Souto, foi destacado a meta de ampliar a representatividade do Comitê dentro da 71 
sociedade. Sem mais nenhuma manifestação dos presentes, foram reeleitos por 72 
aclamação da plenária para a gestão 2008-2010, a atual direção, tendo como Secretário 73 
Executivo o acadêmico Carlos Banês Bressan Pereira. Passando para o item 3 da pauta, 74 
o presidente Claud Goellner apresentou aos membros as vagas remanescentes e as 75 
entidades que se inscreveram para o processo eleitoral, porém não compareceram na 76 
data das eleições. Após a leitura da nominata das entidades pelo Presidente do Comitê, 77 
as mesmas foram aprovadas por unanimidade pela plenária, e chancelada à nível da 78 
secretaria executiva do Conselho de Recursos Hídricos, através do Secretário Executivo, 79 
Dr. Paulo Paim. Empossadas as entidades e a diretoria que irão compor o Comitê de 80 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo para a gestão 2008-2010, o 81 
presidente do Comitê Claud Goellner, fez uma breve exposição aos membros sobre o III 82 
Simpósio Nacional sobre o Uso da Água na Agricultura e o I Fórum Estadual de Educação 83 
para a Preservação e Gestão dos Recursos Hídricos. Sem mais nenhuma manifestação, 84 
o Presidente encerrou a reunião. Para constar foi lavrada a presente ATA que após lida e 85 
aprovada será pelos presentes assinada. 86 


